

## CD-Bericht der Sitzung vom 27. November 2024

Anwesend: HARTMANN André, CATTAZZO Andy, GONDERINGER Camille, GREIS Ralf, BRESER Pol, MOULIN Philippe, REGENER Gilles, MULLER Charles, BREMER Corinne

sowie MASSEN Patrick, THEWS Heinz

10.1. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 6. November 2024 wird nach einigen Änderungen genehmigt und zur Veröffentlichung freigegeben.

10.2. Im Rahmen einer parlamentarischen Anfrage zum Dossier Sarah DE NUTTE findet am 28.11.2024 ein Treffen der FLTT mit dem Sportminister Georges MISCHO statt. Die FLTT wird von André HARTMANN, Charles MULLER, Camille GONDERINGER und Heinz THEWS vertreten.

10.3. Die FLTT hat beim Sportministerium einen Antrag für Maël VAN DESSEL eingereicht, um ihn in die Sportsektion der Armee aufzunehmen. Er wird voraussichtlich Anfang 2025 seine Grundausbildung absolvieren.

10.4. Andy CATTAZZO, Pol BRESER und Heinz THEWS vertraten die FLTT bei der jährlichen Kaderrevisionssitzung mit dem COSL. Die FLTT stellte die verschiedenen Kandidatinnen und Kandidaten für die jeweiligen Kader vor. Die Vorschläge der FLTT werden den Gremien des COSL vorgelegt und die endgültigen Entscheidungen über die (Nicht-)Aufnahme werden dem Verband mitgeteilt.

10.5. Da viele Vereine aufgrund des Nikolaustages am 30. November zahlreiche Absagen ihrer Jugendspieler erhalten haben, genehmigt der Comité Directeur im gegenseitigem Einvernehmen der Vereine die Verschiebung dieses Cadet-Spieltages auf den 7. Dezember 2024.

10.6. Pol BRESER informiert über ein Schreiben der ALAD, in dem die neuen Rahmenbedingungen der Zusammenarbeit zwischen der Agentur und den Verbänden erläutert werden. Diese Neuerungen wurden Pol BRESER bereits bei einem Treffen am 17. Juni vorgestellt und sind nun offiziell kommuniziert worden. Für die FLTT haben diese Änderungen wenig Einfluss, da der Verband derzeit in diesen Bereichen nicht betroffen ist.

10.7. Am 9. Februar 2025 organisiert der DT Berbuerg das Bundesligaspiel zwischen dem TTC Saarbrücken und dem TTC Zugbrücke Grenzau. Da dieses Datum erst kurzfristig bestätigt werden konnte, besteht nun das Problem, dass am gleichen Tag das Finale des Kriteriums Benjamins & Poussins in Berdorf stattfindet. Gilles REGENER schlägt dem CD einige Alternativen vor. Er wird diese mit den betroffenen Vereinen abklären und dem CD eine Lösung vorschlagen.

10.8. Nach Ausarbeiten mit der CCF, schlägt Pol BRESER dem CD vor, wie in Zukunft im Verband engagierte Personen sich im Falle von Coaching gegen Kaderspieler und -spielerinnen verhalten sollen. Der CD bekräftigt damit ein weiteres Mal das Recht aller ehrenamtlichen Mitarbeiter und Vorstandsmitglieder des Verbandes sowie der Honorartrainer, Spieler bei nationalen individuellen oder Mannschaftswettbewerben zu betreuen. Diese Tätigkeit ist ihnen jedoch untersagt, sollte der von ihnen betreute Spieler gegen ein aktuelles Mitglied eines Verbandskaders antreten. Hiervon betroffen sind sämtliche Vorstandsmitglieder des Verbandes wie auch Honorartrainer, die das wöchentliche Kadertraining begleiten. Honorartrainer, die nur punktuell an Lehrgängen teilnehmen, und Mitglieder der Verbandskommissionen sind hiervon ausgenommen. Sollte jemand im Laufe einer Saison aus seinem Amt oder seiner Honorartätigkeit ausscheiden, darf diese Person erst in der darauffolgenden Saison wieder gegen aktuelle Mitglieder eines Verbandskaders coachen.

10.9. Philippe MOULIN berichtet über das LASEP-Tischtennisfest am 12. November 2024 in Mersch. Dieses Jahr waren 149 Kinder angemeldet, was einen neuen Rekord darstellt. Mit Hilfe der Mitglieder der CPSP konnten die Kinder in verschiedenen Workshops und einem Turnier betreut werden. Aufgrund dieses Erfolges wird überlegt, das Fest jährlich zu organisieren.

10.10. Der Comité Directeur nimmt den Bericht des Verbandsgerichts vom 11. November über die Affäre Christian SCHAUS zur Kenntnis.

10.11. Philippe MOULIN und Heinz THEWS geben dem CD einen Überblick über den aktuellen Stand der LUXQF3- und LUXQF5-Ausbildungen. Bei der LUXQF3-Ausbildung wird in den nächsten Tagen mit der Prüfungsphase begonnen. Die LUXQF5-Kandidaten haben einen Zeitplan für die verbleibenden Kurse erhalten und diese Ausbildung wird voraussichtlich im März 2025 abgeschlossen.

Nächste Sitzung: Mittwoch, den 18. Dezember 2024 um 18h00 in der Maison des Sports in Strassen.